

# Kodim 0812/Lamongan Terima Kunjungan Kerja Komandan Pusat Teritorial TNI Angkatan Darat (DANPUSTERAD)

**Basory Wijaya - JATIM.INDONESIASATU.ID**

Jul 5, 2023 - 19:40



Lamongan,- Dandim 0812 Lamongan Letkol Kav Endi Siswanto Yusuf sambut kedatangan Danpusterad, Letjen TNI Teguh Muji Angkasa, S.E., M.M. saat melaksanakan kunjungan kerja ke Kabupaten Lamongan wilayah Teritorial Kodim 0812/Lamongan.

Beliau beserta rombongan sangat bangga terhadap semangat para pejuang teritorial Kodim 0812/Lamongan.

Sebelum berkunjung ke Makodim 0812 Lamongan beliau terlebih dahulu berkunjung untuk melihat pendayagunaan koramil Model yang berada di koramil 0812/10 Babat jajaran Kodim 0812 Lamongan.



Saat berada di koramil 0812/10 Babat beliau juga menyempatkan untuk melaksanakan penanaman pohon kelengkeng secara simbolis di halaman koramil 0812/10 Babat selanjutnya melanjutkan menuju ke Makodim 0812 Lamongan yang di sambut langsung oleh Dandim 0812 Lamongan beserta Forkopimda Lamongan dan seluruh anggota jajaran Kodim 0812 Lamongan. Rabu (05/07/2023).

Dalam kunjungannya Danpusterad, Letjen TNI Teguh Muji Angkasa, S.E., M.M. langsung memberikan pengarahan pada seluruh anggota jajaran Kodim 0812 Lamongan yang mana intinya, hal-hal yang menjadi amanat dari Bapak Danpusterad agar dipedomani oleh Aparat Teritorial yaitu, baik-baik dengan rakyat dan membantu setiap kesulitan rakyat, membina potensi wilayah, menghindari arogansi dan jiwa korsa yang salah, serta bekerja dengan hati yang ikhlas.

Dalam arahnya Komandan Pusat Teritorial TNI AD menyampaikan kepada Para Babinsa serta seluruh anggota agar selalu membantu kesulitan Rakyat di wilayahnya, Kuatkan kemajuan untuk membantu Masyarakat sekitar yang ada di sekelilingnya, Berpikir Optimis, berpikir maju senantiasa kita mampu berbuat yang terbaik.

Dalam pengarahannya beliau juga menyempatkan tanya jawab dengan anggota Kodim 0812/Lamongan tentang seputaran tugas dan tanggung jawab yang wajib dilaksanakan. "Apapun yang kalian kerjakan untuk Masyarakat harus diawali dengan kemauan dari diri sendiri terlebih dahulu, dan bekerja dengan Ikhlas. Yakinlah Tuhan akan bersama kita untuk membantu Rakyat di sekeliling kita".

"Apapun pencapaian kalian selama ini saya Ucapkan terimakasih dan saya Bangga karena bisa bergabung dengan Bapak-Bapak didepan saya ini, Jangan lupa Teritorial adalah Senjata Utama kita, gunakanlah dengan baik, Jadilah Prajurit yang dicintai Rakyat dengn mempedomani 8 Wajib TNI, Sapta Marga dan Sumpah Prajurit".ungkap Jenderal Bintang Tiga itu.

Selanjutnya beliau memberikan bingkisan sembako dan santunan kepada masyarakat kurang mampu dan anak yatim oleh Letnan Jenderal TNI Teguh Muji Angkasa, S.E., M.M. (Danpusterad).

Pada kesempatan yang bersamaan, Dandim 0812 Lamongan Letkol Kav Endi Siswanto Yusuf mengatakan bahwa kunjungan kerja Bapak Danpusterad ke wilayah Teritorial Kodim 0812/Lamongan guna memberikan pencerahan kepada seluruh Aparat Teritorial agar selalu berbuat baik dengan para warga binaan.

“Terkait dengan pengarahan Bapak Danpusterad, saya tekankan kepada seluruh anggota agar selalu berbuat baik dan aktif membantu setiap kesulitan rakyat,” pesan Dandim 0812 Lamongan.

Hadir dalam kegiatan ini" Kolonel Arm Wijang Rimoko Ardani, S.Sos (Aster Kasdam V/Brw). Letkol Inf Syarifuddin Liwang, S.ip (Kasrem 082/CPYJ mewakili Danrem 082/CPYJ). Dr. H. Yuhronur Efendi, MBA (Bupati Lamongan). Drs. KH. Abdul Rouf, M.Ag (Wakil Bupati Lamongan). Letkol Kav Endi Siswanto Yusuf (Dandim 0812/Lamongan). AKBP Yakhob Silvana Delareskha, S.I.K.,M.Si (Kapolres Lamongan). Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.IP, M.Han (Pamen Korem 082/CPYJ). Evelin Nur Agusta,SH MH (PLH Kajari Lamongan). Mayor Chb Heroe Goettojo (Kasdim 0812/Lamongan). Perwakilan Asisten dan OPD Kab. Lamongan. Johnny Indrianto Firmansyah, S.STP, M.Si (Camat Babat). Kompol Ali Kanta (Kapolsek Babat). Kapten Cpm Puguh S (Dansub Denpom V/2-3 Lamongan). Pa Staf dan Danramil jajaran Kodim 0812/Lamongan. Anggota Kodim 0812/Lamongan. (Pendim0812)